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Todos somos conscientes que el protocolo de seguridad por el 
Covid-19 está en constante cambio con el fin de mantener la 
seguridad y evitar contagios. Desde UGT, estamos observando 
que algunas situaciones deberían ser revisadas con el fin de 
optimizarlas. En esta dinámica de vigilancia hemos instado a la 
dirección de la empresa a que dé una solución para recuperar la 
capacidad de las mesas de descanso tras las últimas medidas 
adoptadas, que están provocando la incomodidad de l@s com-
pañer@s, sobre todo a la hora de comer. En el Comité Central 
de Seguridad y Salud que se reunirá esta tarde, pediremos 
que se coloquen a la mayor brevedad posible separadores 
en las mesas.

Cuando negociamos el protocolo Covid-19 también solicitamos 
que se reorganizasen los vestuarios. La empresa ya está 
comenzando con esta labor, así que esperamos poder utilizar 
pronto las taquillas de los vestuarios con la máxima seguridad.

A su vez hemos solicitado una reunión urgente de la Comi-
sión de Seguimiento del ERTE para ir valorando las diferentes 
informaciones que circulan por las diferentes plantas y el polígo-
no, y así tener una idea objetiva y global de los planes y orga-
nización del trabajo para los próximos días.


